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発言 

順位 
１ 

議席 

番号 
１１ 議員名 加 藤 真 彦 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 工事請負契約にかかる入札制度について 

市 長 

（１）町田市の入札の実施状況は。 

２ 表題 鶴川駅南地区地区計画について 

市 長 

（１）中低層住宅地区について 

３ 表題 野津田公園の整備について 

市 長 

（１）現状は。  

（２）課題は。  

（３）今後の将来像は。 
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発言 

順位 
２ 

議席 

番号 
２８ 議員名 吉 田 つ と む 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 中核市とその市長会について 

市 長 

（１）町田市は中核市を目指すのか、それとも目

指さないのか。 

（２）中核市市長会と、町田市のオブザーバー参

加状況について 

（３）中核市相互の災害時連携と、町田市の災害

時協力協定自治体についてはどのような相

違があるのか。 

 

 

 

２ 表題 保育施策、保育施設の近況と展望について 

市 長 

（１）町田市の保育施設の受入人数の量的拡大は

まだまだ続くのか。 

（２）新型コロナの拡大による保育施設の運営状

況について 

（３）町田市の保育園等入園申し込みの変更点と

目的について 

（４）ニュースで多数の保育園（保育施設）を運

営する事業者が、１園急遽閉園したと聞い

たが、町田市内での事例はあるか。（株式会

社経営を含む） 
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発言 

順位 
２ 

議席 

番号 
２８ 議員名 吉 田 つ と む 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

３ 
表題 

日大三高野球部の小倉監督の偉業につい

て 

市 長 

（１）何度も甲子園出場、優勝の経験を持つ、日

大三高野球部の小倉監督の評価をどのよう

に見ているか。 
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発言 

順位 
３ 

議席 

番号 
２４ 議員名 三遊亭らん丈 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 ヤングケアラーについて－その２ 

市 長 

（１）町田市における現状と課題はなにか。 

２ 表題 町田市立図書館の活性化について 

市 長 

教 育 長 

（１）鶴川駅前図書館はどのように変わったのか。 

（２）電子書籍サービスの目的と対応状況は。 
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発言 

順位 
４ 

議席 

番号 
３５ 議員名 藤 田  学 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

東京2020オリンピック・パラリンピック競

技大会レガシーの継承について 

市 長 

教 育 長 

（１）東京2020オリンピック・パラリンピック競

技大会後の町田市の取り組みは。 

 

 

 

２ 表題 がんとの共生について 

市 長 

（１）がん患者のＱＯＬ（生活の質）の向上につ

いて 

（２）治療と社会生活の両立について 

（３）サバイバーシップ支援について 

（４）ＡＹＡ世代のがん患者への支援について 

（５）多様なニーズに対応する相談体制について 

（６）がんに関する正しい理解の促進について 

３ 表題 忠生スポーツ公園の整備事業について 

市 長 

（１）最終処分場跡地と旧埋立地等を活用した総

合的なスポーツ公園の整備について 
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発言 

順位 
５ 

議席 

番号 
３３ 議員名 細 野 龍 子 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

政府が進める「デジタル改革」の町田市へ

の影響について問う 

市 長 

（１）ガバメントクラウドを利用するにあたって、

情報のセキュリティについて考え方を問

う。 

（２）個人情報保護について問う。 

（３）オンライン化を口実にした職員削減を行う

べきではないがどうか。 

２ 
表題 

学校統廃合による学童保育クラブへの影

響について問う 

市 長 

教 育 長 

（１）学校統廃合における学童保育クラブについ

て、どのように検討されているのか。 

（２）学校統廃合が学童保育クラブに通う子ども

の生活に、どのような影響を与えると認識

しているか。 

（３）子どもの生活と地域に影響を与える学校統

廃合計画は見直すべきだがどうか。 
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発言 

順位 
５ 

議席 

番号 
３３ 議員名 細 野 龍 子 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

３ 表題 保育所施策の今後の方向性を問う 

市 長 

（１）保育所の待機児童の解消の現状と今後の見

通しを問う。 

（２）２０年間期間限定認可保育所の整備事業に

ついて現状と課題を問う。 

（３）保育所の運営支援のために、定員数の変更

など、弾力的な運用を取り入れるべきだが

どうか。 

（４）保育所の給食費を無償にすべきだがどうか。 

（５）０～２歳児の保育料無償化の対象の拡大や

幼稚園保護者補助金の復活を求めるがどう

か。 
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発言 

順位 
６ 

議席 

番号 
２６ 議員名 今 村 る か 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 ウクライナに関する取り組みについて 

市 長 

教 育 長 

（１）ウクライナからの避難民に対する支援の状

況について伺う。 

２ 表題 選挙権・被選挙権の権利保障について 

市 長 

教 育 長 

選挙管理委員長 

（１）選挙の執行に関して近年の課題などを参議

院選挙やコロナ禍での執行状況を踏まえて

伺う。 
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発言 

順位 
７ 

議席 

番号 
３１ 議員名 若 林 章 喜 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 忠生地区のまちづくりについて 

市 長 

（１）町田リサイクル文化センター周辺地域まち

づくり協議会と市の関わりについて 

（２）最終処分場(池の辺地区・峠谷地区)及び旧

埋立地の整備の進捗状況は。 

 

２ 表題 都市間交流について 

市 長 

（１） 町田市における都市間交流の現状は。 

（２）課題は。 

（３）今後の方向性は。 

３ 表題 遠藤周作生誕100年に向けて 

教 育 長 

（１）遠藤周作氏と町田市の関わりとこれまでの

取り組みについて 

（２）来年、生誕100年に向けての取り組みは。 
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発言 

順位 
８ 

議席 

番号 
１８ 議員名 松 葉 ひ ろ み 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

（仮称）パートナーシップ制度の導入につ

いて（その４） 

市 長 

（１）制度導入の目的、意義は。 

（２）導入に向けた検討状況は。 

（３）制度の運用、活用に向けた見通しと課題は。 

 

 

２ 表題 「東京都手話言語条例」施行を受けて 

市 長 

（１）東京都手話言語条例が９月１日から施行さ

れたが、町田市への影響は。 

 

 

 

 

３ 
表題 

ダブルケアなど、複合的な課題を抱えた方

への相談支援について 

市 長 

（１）ダブルケアなど、複合的な課題を抱えた方

に対する相談支援の課題について市の認識

は。 

（２）ダブルケアなど、複合的な課題を抱えた方

への相談窓口の設置や周知も必要と考える

がどうか。 
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取り下げ 
発言 

順位 
９ 

議席 

番号 
４ 議員名 笹 倉 み ど り 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

日本語を母語としない子どもたちへの日

本語学習支援について 

市 長 

教 育 長 

（１）小中学校での日本語学習支援の体制の現状

は。 

 

 

 

 

２ 
表題 

子どもたちが安心して通える学童保育ク

ラブについて 

市 長 

教 育 長 

（１）2021年度から高学年受け入れが始まり、着

替えやトイレ等の課題があると考えるが、

現状はどうなっているか。 

（２）学童保育クラブの支援員研修の状況につい

て 

（３）入会申し込み書類について市民から個人情

報の取り扱いに関する意見が寄せられた

が、現状と課題の認識について伺う。 

（４）学校統廃合に伴う学童保育クラブの検討状

況について 
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取り下げ 
発言 

順位 
９ 

議席 

番号 
４ 議員名 笹 倉 み ど り 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

３ 
表題 

無償提供されるゲノム編集トマト苗を小

学校で受け取らないでください 

市 長 

教 育 長 

（１）ゲノム編集トマト苗についての無償提供に

ついて 

（２）子どもの食の安全確保の観点から、学校給

食の食材としてゲノム編集食品をどう認識

しているか。 

（３）ゲノム編集作物を栽培することによる生物

多様性への影響について 

 

４ 
表題 

安倍晋三元首相の「国葬」に関しての公立

小中学校の対応は 

教 育 長 

（１）東京都教育委員会が７月12日の安倍晋三元

首相の葬儀に合わせ、半旗掲揚を求める文

書を都立学校全255校に送り、複数校が掲揚

したことが分かった。今後予定されている

「国葬」の際、町田市教育委員会は弔意を

示すことになるのか。 
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発言 

順位 
１０ 

議席 

番号 
７ 議員名 木 目 田 英 男 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 町田市のデジタル化の推進について 

市 長 

（１）デジタル化の取組について 

（２）個人情報保護法改正への対応について 

２ 表題 新たな学校づくりについて 

市 長 

教 育 長 

（１）新たな学校づくりに向けて、ハード面（建

物）での方向性はどのように考えているの

か。 

３ 表題 骨太の方針２０２２を受けて 

市 長 

（１）官民連携の推進について 

（２）多極化、分散型国づくり、個性をいかした

地域づくりなど一極集中の是正を促すキー

ワードが示されているが、町田市としての

方向性は。 
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発言 

順位 
１１ 

議席 

番号 
２２ 議員名 佐 々 木 智 子 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

コロナ感染拡大から市民を守る支援策の

継続・強化を求めて 

市 長 

（１）「第７波」における対応について問う。 

（２）地域外来・検査センターは、コロナが終息

するまで継続すべきだがどうか。 

（３）生活困窮者への対応はどうか。 

（４）コロナの影響による国保減免は、市民への

周知徹底を図るべきだがどうか。 

 

２ 
表題 

交通権を保障した地域交通の在り方を問

う 

市 長 

（１）コロナ禍で減便されたコミバス（玉ちゃん

バス南ルート）について問う。 

（２）地域資源を活用した地域内交通サービスの

進捗状況はどうか。 
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発言 

順位 
１１ 

議席 

番号 
２２ 議員名 佐 々 木 智 子 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

３ 
表題 

土砂災害警戒区域・特別警戒区域の防災対

策について問う 

市 長 

（１）「洪水・土砂災害ハザードマップ」で住民に

対してどのような周知がおこなわれている

か。 

（２）土砂崩れの恐れのある急傾斜地にはどのよ

うな対策が講じられるのか。 

（３）土砂災害特別警戒区域内の建築物の安全対

策に係る工事への補助制度を創設すべきだ

がどうか。 
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発言 

順位 
１２ 

議席 

番号 
９ 議員名 中 川 幸 太 郎 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 町田市のデジタル化施策について 

市 長 

（１）町田市デジタル化総合戦略2021の現状と今

後について 

 

２ 表題 町田市のコロナウイルス対策について 

市 長 

（１）町田市内のワクチン接種率について 

（２）ハイリスク者への対応について 

３ 表題 災害時におけるペット対策について 

市 長 

（１）災害時におけるペットの避難の現状、課題

について 
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発言 

順位 
１３ 

議席 

番号 
３４ 議員名 殿 村 健 一 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

旧統一協会（世界平和統一家庭連合）の問

題について問う 

市 長 

（１）旧統一協会とその活動について、市長の認

識を問う。 

（２）霊感商法など悪徳商法の相談や被害状況に

ついて認識を問う。 

（３）町田市、外郭団体と旧統一協会及び関連団

体との関わりについて問う。 

（４）旧統一協会に対する今後の対応について問  

    う。 

 

２ 
表題 

芹ヶ谷公園パークミュージアム“一体的整

備”計画について問う 

市 長 

（１）一体的整備計画について、市民の理解が得

られていると認識しているか、現状と課題

を問う。 

（２）国際版画美術館整備の基本構想と一体的整

備計画の整合性を問う。 

（３）一体的整備が芹ヶ谷公園の自然に与える影

響と対策を問う。 

（４）指定管理者制度導入と学芸員の位置付け、

役割と体制について問う。 

（５）市民要望をもとに、市民、専門家の参加で

一体的整備計画の再検討を行うべきだが、

どうか。 
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発言 

順位 
１３ 

議席 

番号 
３４ 議員名 殿 村 健 一 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

３ 

表題 

町田木曽住宅における「自動運転車両の実

証実験」再開と公共交通のあり方について

問う 

市 長 

（１）「実証実験」の目的と内容は何か。また、前

回の実験が中断した原因と改善策について

問う。 

（２）「実証実験」再開の内容と団地における公共

交通のあり方について、市の認識を問う。 
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発言 

順位 
１４ 

議席 

番号 
８ 議員名 渡 辺 厳 太 郎 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 公園管理について 

市 長 

（１）町田市の身近な公園の管理手法や管理状況

は。 

（２）今後の課題は。 

２ 
表題 

町田駅周辺公共施設の集約・複合化につい

て 

市 長 

（１）現在の検討状況について問う。 

３ 表題 性的マイノリティ施策について 

市 長 

（１）町田市が導入を検討しているパートナーシ

ップ制度について問う。 
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発言 

順位 
１５ 

議席 

番号 
１２ 議員名 石 川 好 忠 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 市が取り組む景観施策について 

市 長 

（１）現在の状況とこれまでの取り組みは。 

（２）現状の課題とその対応は。 

 

 

 

 

２ 
表題 

町田市立小中学校に整備しているタブレ

ット端末について 

市 長 

教 育 長 

（１）整備状況について 

（２）運用上の課題について 

 

 

 

３ 
表題 

「町田市町田駅周辺公共施設再編構想」に

ついて 

市 長 

（１）「２つの保健施設の集約」の検討状況につい    

    て 

（２）「教育センターの複合化」の検討状況につい  

    て 
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発言 

順位 
１６ 

議席 

番号 
１７ 議員名 おんじょう由久 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

新たな学校づくりにおける跡地活用につ

いて 

市 長 

（１）跡地活用について、市はどのように考え、

どのように検討を進めているか。 

（２）跡地活用にあたり、どのように市民と対話

し、検討を進めていくのか。 

（３）地域の防災拠点としての機能は、どのよう

になるか。 

 

 

２ 表題 待機児童解消に向けて 

市 長 

（１）2022年度の待機児童数が期待に反して減少

していないが、その原因をどのように分析

しているか。 

（２）2023年度に向けて、地域格差を考慮した対

策が急務であるが、どのような対策を講じ

るか。 
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発言 

順位 
１６ 

議席 

番号 
１７ 議員名 おんじょう由久 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

３ 表題 養育家庭制度について 

市 長 

（１）養育家庭における困り事など、どのように

認識し、対応をしているか。 

（２）養育家庭制度の周知や啓発を更に進める必

要があるが、現状、どのような取り組みを

行っているか。 

 

４ 
表題 

南町田グランベリーパーク駅周辺の駐輪

場について 

市 長 

（１）設置に向けた検討状況はどうか。 
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発言 

順位 
１７ 

議席 

番号 
１ 議員名 秋 田 し づ か 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

学校と家庭がつながるデジタル化につい

て 

教 育 長 

（１）国では、学校と家庭がつながるデジタル化

として「欠席連絡のデジタル化」等が例示

されているが、町田市での取り組み状況お

よび課題は。 
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発言 

順位 
１８ 

議席 

番号 
５ 議員名 小野寺まなぶ 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 相原地域の高齢者を支える交通について 

市 長 

（１） 相原駅～大戸間の路線バスのノンステップ

バス運行状況は。 

（２） 相原地域における移動支援の現状は。 

２ 表題 小山地域の公的機関について 

市 長 

（１）小山地域の公的機関の充実を望む声がある

が市の考えは。 

３ 表題 「子どもにやさしいまち」の推進について 

市 長 

教 育 長 

（１）（仮称）子どもにやさしいまち条例の目的    

は。 

（２）条例制定に向けた現在の検討状況は。 

（３）条例制定後の展開は。 
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発言 

順位 
１９ 

議席 

番号 
２３ 議員名 おぜき重太郎 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

町田市内におけるナラ枯れ対策の強化を

求めて 

市 長 

（１）町田市の公園・緑地のナラ枯れについて、

どのように現状を捉え、どのような課題が

あると認識しているのか。 

（２）ナラ枯れ対策に国や東京都の補助制度を活

用すべきであると考えるが、どのように考

えているのか。 

（３）民間の土地において、ナラ枯れした樹木の

伐採費用等の支援を求める声に、どのよう

な対応ができるのか。 

２ 
表題 

町田市内にクールスポットの整備を求め

て 

市 長 

（１）町田市内の駅周辺や公園などで暑熱対策設

備を設置した例はあるのか。 

（２）東京都の地域環境力活性化事業を活用して、

町田市内にクールスポットを設置してはど

うか。 
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発言 

順位 
１９ 

議席 

番号 
２３ 議員名 おぜき重太郎 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

３ 
表題 

相原駅自由通路のエスカレーターについ

て 

市 長 

（１）上り下り方向の運転切り替えについて、ど

のように現状を把握し、どのような課題が

あるのか。 

（２）アンケートの結果は。その結果をどのよう

に反映していくのか。 

（３）上り下りの各方向にエスカレーターの設置

を求める地元の声に対して、どのように考

えているのか。 

４ 
表題 

テレワーク普及とコワーキングスペース

支援について 

市 長 

（１）町田市内にテレワークが普及することによ

る効果をどのように考えているか。 

（２）町田市内のコワーキングスペースの設置状

況は。 

（３）コワーキングスペースへの支援策はあるの

か。 
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発言 

順位 
２０ 

議席 

番号 
６ 議員名 村 ま つ 俊 孝 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 ベンチ設置の基準について 

市 長 

（１）町田市はどのような基準でベンチを設置し

ているのか。 

（２）外出したくなるまちづくりを推進するため

にも、計画的にベンチの増設を検討しては

どうか。 

２ 
表題 

公的賃貸住宅の高齢化対策について（その

２） 

市 長 

（１）市営・都営・公社・ＵＲ住宅等公的賃貸住

宅の高齢化率とその課題は。 

（２）高齢化が進む公的賃貸住宅においてシルバ

ーピア協力員やＵＲ生活支援アドバイザー

のような支援の取り組みがさらに必要にな

るのではないかと考えているが、各事業主

体の取り組みはどのようになっているか。 

３ 
表題 

重度障がい者等に対する通勤や職場等に

おける支援について 

市 長 

（１）「雇用施策との連携による重度障がい者等就

労支援特別事業」が令和３年４月から地域

生活支援促進事業となった。町田市はどの

ように考えているか。 
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発言 

順位 
２０ 

議席 

番号 
６ 議員名 村 ま つ 俊 孝 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

４ 
表題 

新型コロナウイルス感染症関連の経済対

策事業について 

市 長 

（１）地域回遊イベント「まちだ謎解きゲーム」

が行われているが、どのような効果、反響

が出ているか。 
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発言 

順位 
２１ 

議席 

番号 
２１ 議員名 田 中 美 穂 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

「生命（いのち）の安全教育」の充実を求

めて 

市 長 

教 育 長 

（１）2023年度から全校実施となる「生命（いの

ち）の安全教育」の目的と内容について問

う。 

（２）包括的性教育の必要性について認識を問う 

 

 

 

 

 

２ 
表題 

コロナ禍、物価高騰における学校、保護者

への支援を求めて 

市 長 

教 育 長 

（１）２学期開始にあたって、小中学校における

新型コロナ対策について問う。 

（２）物価高騰が続いているなか、給食費の食材

費補助を来年度以降も継続すべきだがどう

か。 

（３）給食費の無償化をすべきだがどうか。 
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発言 

順位 
２１ 

議席 

番号 
２１ 議員名 田 中 美 穂 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

３ 表題 公立図書館の直営の継続を求めて 

市 長 

教 育 長 

（１）鶴川駅前図書館の指定管理者の構成企業に

対するサーバー不正アクセスについて内

容、対策を問う。 

（２）指定管理者制度導入後の図書館サービスに

ついて問う。 

（３）指定管理者制度導入後の職員の待遇につい

て問う。 

（４）他の地域館への指定管理者制度導入はすべ

きでないがどうか。 
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発言 

順位 
２２ 

議席 

番号 
３２ 議員名 熊 沢 あ や り 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 新たな学校づくりについて 

市 長 

教 育 長 

（１）適正配置の必要性について 

（２）中学校の状況について 

（３）旧学区と新学区の異なる部分について 

（～学区変更により通学先が変わることにな

る児童への配慮～） 

（４）学童保育について 

（５）跡地利用について 

２ 表題 英語教育について 

市 長 

教 育 長 

（１）えいごのまちだについて 

（２）図書館における取組。 

（３）インターナショナルスクールについて 

（４）日本語教育について 

 

３ 表題 街路樹について 

市 長 

（１）現状は。 

（２）課題は。 

（３）今後は。 
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発言 

順位 
２３ 

議席 

番号 
１９ 議員名 白 川 哲 也 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 基金について 

市 長 

（１）債券での運用をスタートしたが、基金の運

用についての考え方は。 

 

 

 

２ 表題 町田市民病院について 

市 長 

（１）コロナ禍における直近２ヶ年度の運営状況

の総括は。 

（２）コロナ禍が続いているが、第４次中期経営

計画とはどのように整合性を取っていくの

か。 

 

 

３ 表題 働き方について 

市 長 

（１）コロナ禍を経た働き方の変化について。 

（２）残業時間に関する考え方は。特に三六協定

についてはどう考えているか。 

（３）生産性向上の取り組みは。 

（４）昼休みのフレックスの考え方、たばこ休憩

の考え方。 
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発言 

順位 
２４ 

議席 

番号 
３ 議員名 小野りゅうじ 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

単身者が救急搬送された場合などに自宅

に取り残されるペットについて 

市 長 

（１）今年２月に町田市内で発生した、単身者の

救急搬送に伴うペット取り残しの詳細は。 

（２）ペットの取り残しを防ぐための取り組みの

現状は。 

 

２ 表題 町田市における成年後見制度について 

市 長 

（１）町田市の成年後見制度では、どのような取

り組みを行っているのか。 

（２）市民後見人の育成・活用の現状は。 

（３）市民後見人の育成・活用における課題は。 

（４）今後、身寄りがない高齢者の増加に伴い、

成年後見制度の利用者の増加が予想される

が、どのように対応していくのか。 
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発言 

順位 
２５ 

議席 

番号 
３６ 議員名 佐 藤 伸 一 郎 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 町田市の自治体間連携について 

市 長 

（１）町田市の自治体間連携の現在の状況は。 

 

 

 

 

 

２ 
表題 

相模原市の開発動向を見据えたまちづく

りについて 

市 長 

（１）相模原駅北口の米軍相模総合補給廠跡地や

橋本駅周辺で進められている開発について

市の認識は。 

 

 

 

３ 
表題 

第２次相模原市新道路整備計画との連携

について 

市 長 

（１）相模原市との連携について問う。 
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発言 

順位 
２６ 

議席 

番号 
１０ 議員名 矢 口 ま ゆ 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

特別支援教育の質の担保と教員の負担の

軽減を！ 

市 長 

教 育 長 

どこの特別支援学級やサポートルームに行って

も一定以上の質が担保される必要があり、また、

担当する教員の負担軽減についても進める必要が

あると考える。  

（１）利用している児童生徒や保護者、担当する

教員からは現状の課題としてどのような声

があるか。 

 

 

２ 表題 ベビーシッター利用への補助実施を！ 

市 長 

（１）今年４月１日時点の待機児童数は、町田市

は東京都内で最も多い75名であり、町田市

において待機児童解消は喫緊の課題であ

る。待機児童向けのシッターの利用に対す

る補助の実施についてアンケート調査を取

っていただく約束をしていたが、そのアン

ケート調査の結果は。 
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発言 

順位 
２６ 

議席 

番号 
１０ 議員名 矢 口 ま ゆ 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

３ 
表題 

いじめ加害者への指導と対処について整

理を！ 

市 長 

教 育 長 

（１）いじめがあったと判明した場合、加害者に

はどのような指導、対処がなされるのか。 

 

 

４ 
表題 

小中学校における保護者の費用負担軽減

を！ 

市 長 

教 育 長 

（１）教材費について、今回初めて上限額が定め

られたということであるが、この金額の根

拠は。  

（２）また、上限額を設けた理由は。  

 

５ 
表題 

保護者と教員の連絡手段にもＩＣＴの利

用を！ 

市 長 

教 育 長 

（１）これまで、全国の学校では欠席連絡や保護

者から学校への連絡については連絡帳など

を使用するケースが標準的であったが、最

近はメールや出欠管理のできるシステムを

導入するなどによって、オンラインにて行

うケースも急増している。町田市内の学校

の現状はどのようになっているか。  
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発言 

順位 
２７ 

議席 

番号 
２９ 議員名 山 下 て つ や 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 プラスチックごみのリサイクルについて 

市 長 

（１）町田市のプラスチックごみの削減・資源化

の取り組みについて 

（２）飲料用自販機の回収容器内の異物混入問題

について 

 

 

２ 
表題 

日常生活用具給付の紙オムツ購入の補助

について 

市 長 

（１）日常生活用具の補助事業における紙オムツ

の基準額とはどのような根拠によるもの

か。 

（２）紙オムツの購入の補助の基準額を見直して

ほしいとの声があるが、市の見解は。 

 

３ 表題 公共工事における熱中症対策について 

市 長 

（１）公共工事における熱中症対策の現状につい

て 
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発言 

順位 
２８ 

議席 

番号 
３０ 議員名 お く 栄 一 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

都内有数といわれる町田の縄文資料のさ

らなる整備・充実をもとめて 

教 育 長 

（１）市内出土の縄文資料に対してどのように評

価しているか。 

（２）出土した縄文資料はどのように維持・管理

されているか。 

（３）国内での出土が２例ときく中空土偶（通称

「まっくう」）を有効活用すべきではない

か。 

 

 

２ 表題 公衆浴場の有用性について 

市 長 

（１）日常生活密着型の住民サービスを提供する

公衆浴場をどのように評価しているか。 

（２）公衆浴場に対する物価統制令（昭和21年勅

令第118号）をどのように認識しているか。 
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発言 

順位 
２８ 

議席 

番号 
３０ 議員名 お く 栄 一 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

３ 表題 避難施設の備蓄物資について 

市 長 

（１）避難施設に配備される備蓄物資はどのよう

に配分しているのか。 

（２）避難施設の小中学校体育館には、一律50張

のテントが備えられている。必要不可欠な

備品でもあることから体育館の面積に応じ

増やしてはどうか。 

（３）小中学校の統廃合を見据え、備蓄物資は今

後どのように配備していくのか。 

４ 
表題 

市民通報アプリ・まちピカ町田くんについ

て 

市 長 

（１）年度毎に通報件数はどう変化しているか。 

（２）「通報・レポート内容の選択」が整うなか、

通報件数と完了件数が増加している。対応

に時間を要す通報の処置の仕方は。 

（３）「対応状況の返信」を希望したが、返信が届

かないケースが散見される。どのように管

理しているのか。 
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発言 

順位 
２９ 

議席 

番号 
１６ 議員名 松 岡 み ゆ き 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 道路路面標示について 

市 長 

（１）市庁舎周囲の路面標示が消えかかり、未だ

修繕されず、市民が来庁時に危険だが。 

（２）市と警察との、連携での対応は。 

２ 表題 都市農業について 

市 長 

農業委員会会長 

（１）市内の農家戸数と、農産物の収穫量と経営

耕地面積は。 

（２）昨今の世界情勢を顧みた時、市内の食料自

給率を上げる対策を考えるべきでは。 

３ 表題 経口
けいこう

中絶薬について 

市 長 

（１）昨年末、英国の製薬会社「ラインファーマ」

が国内での使用を認めるよう、厚労省に承

認申請した、「経口
けいこう

中絶薬」とは。 

（２）女性にとって本当に安全なのか、副作用は。 

（３）胎児の命、生きる権利はどうなるのか。 

（４）妊婦への相談と支援が優先されるべきでは。 
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発言 

順位 
３０ 

議席 

番号 
２７ 議員名 新井よしなお 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 パークミュージアム計画について 

市 長 

（１）自然環境調査について東京都との協議内容

は。 

（２）旧町田荘跡地の自然環境調査の手続きにつ

いて 

（３）自然環境調査は制度に則った手続きになっ

ているのかどうか。 

 

２ 表題 せりがや会館の今後について 

市 長 

（１）今後の計画はどうか。 

３ 表題 消防団について 

市 長 

（１）制度改正の前後にどのようなことがあった

か。 

（２）新聞報道について 

（３）改善すべき諸問題についてどのように考え

るか。 

（４）手続き書類について 
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発言 

順位 
３１ 

議席 

番号 
１５ 議員名 東  友 美 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 ＬＧＢＴs について（その９） 

市 長 

（１）東京都において「都パートナーシップ宣誓

制度」を本年11月より実施することが決定

する中、町田市では独自の「パートナーシ

ップ制度」を創設することが公表された。

この「町田市版パートナーシップ制度」で

は制度の先端を歩むべく、ファミリーシッ

プ制度の導入も行うべきだがどうか。 

（２）パートナーシップ制度やファミリーシップ

制度を創設した場合においても、当事者の

性的指向・性自認等のプライバシーが尊重

される保障がなければ安心して利用できな

いという声も届いている。この点を解消す

るため、アウティング禁止についても規則

を定めるべきだがどうか。 

（３）「町田市版パートナーシップ制度」導入に併

せ、「町田市版ＬＧＢＴs 啓発冊子」や「町

田市版レインボーグッズ」を作成し、庁内

等への掲示や設置を行い、さらにイベント

等で配布してはどうか。 
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発言 

順位 
３１ 

議席 

番号 
１５ 議員名 東  友 美 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

２ 
表題 

子どもや避難行動要支援者の避難計画に

ついて 

市 長 

教 育 長 

（１）避難行動要支援者に対する個別避難計画の

策定状況は。 

（２）各小中学校における避難マニュアルについ

て、市はその中身を具体的に把握している

か。 

（３）各学童保育クラブにおける避難マニュアル

について、市はその中身を具体的に把握し

ているか。 

（４）各幼稚園及び保育園における避難マニュア

ルについて、市はその中身を具体的に把握

しているか。 

 

３ 
表題 

2019年公布「動物の愛護及び管理に関する

法律」について（その２） 

市 長 

（１）昨年度までに施行された改正動愛法につい

て、町田市内における影響はどうであった

か。 

（２）本年度施行分の改正動愛法の影響と対応は。 

 

 

 

- 43 -



発言 

順位 
３１ 

議席 

番号 
１５ 議員名 東  友 美 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

４ 表題 投票率の向上を目指して（その２） 

選挙管理委員長 

（１）現在、町田市では投票後に「投票済証」を

発行しているが、これに加えて一人ひとり

の投票状況を生涯に渡り記録できる「選挙

パスポート」を発行してはどうか。 
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発言 

順位 
３２ 

議席 

番号 
１４ 議員名 森 本 せ い や 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

｢２０２３年度市政運営の基本的な考え

方｣について 

市 長 

（１）｢２０２３年度市政運営の基本的な考え方｣

に市長が込めた思いは。 

（２）事業推進の基本的な考え方の中で、「子ども」

というキーワードが唯一、具体的に語られ

た。市長の思いは。 

２ 
表題 

｢令和５年度（２０２３年度）予算編成方

針｣について 

市 長 

（１）新型コロナウイルス感染症、世界的物価高、

構造的収支不足の中、どのように新年度予

算編成を行っていくのか。 

（２）大規模な政策的予算の財政出動が、今後必

要になる。優先順位をどのようにつけてい

くか。 
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発言 

順位 
３２ 

議席 

番号 
１４ 議員名 森 本 せ い や 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

３ 表題 大蔵町未了造成地の危険性について 

市 長 

（１）現状と課題について 

（２）６月12日には、近隣で大火事が発生した。

緊急車両の通行が制限されている現状につ

いて 

４ 表題 せりがや会館の閉館について 

市 長 

（１）現状と課題について 

（２）利用団体の声は。 
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